

La vida de Cristo

Jesús le da de comer a los 5,000

Marcos 6:30-44

El versículo para los niños menores

Sean buenos y compasivos unos a otros. Efesios 4:32

El versículo para los niños mayores

Mas bien, sean bondadosos y compasivos unos con otros, y perdónense mutuamente, así como Dios los perdona ustedes en Cristo. Efesios 4:32

Tiempo de Bienvenida

¿Han comido en un lugar donde hay mucha comida? ¿Había mucha gente allí? ¿Quién preparó la comida? Hoy vamos a aprender de una ocasión cuando había mucha gente en un lugar, pero no mucha comida. Escuchen para saber lo que pasó.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Hace dos semanas aprendimos de cómo Jesús envió a sus discípulos. Cuando los envió, les dio poderes especiales de Dios. La semana pasada, aprendimos del primo de Jesús, Juan el bautista. Juan compartió la verdad de Dios con toda la gente. El rey y su esposa no querían creer cuando Juan les decía que andaban mal, así que el rey mandó matarle a Juan.

¡Cuando los discípulos regresaron con Jesús estaban muy animados! Le dijeron a Él de todas las cosas maravillosas que pasaron. ¿Cómo piensan que Jesús se sentía cuando escuchó eso? ¡Estaba animado también! Tenían la oportunidad de ser usados por Dios, así como Él. Cuando estaban cerca de Jesús, mucha gente iba y venía. Cuando todos estaban cerca, no tuvieron la oportunidad de comer, así que estaban cansados y tenían hambre.

Jesús les dijo, “Vengan conmigo a un lugar tranquilo y descansen.” ¿Por qué piensan que Jesús dijo eso? (Espere respuestas) ¡La gente corría al lugar donde Jesús y sus discípulos estaban! ¿Pueden imaginar el gran deseo que tenía la gente de estar con Jesús?

Llegaron y se salieron del barco. ¿Por qué hizo Jesús que sus discípulos se subieran a un barco? Sí, para que estuvieran en un lugar tranquilo. ¿Pero toda esta gente los estaba siguiendo, así que, cómo iba a estar tranquilo? ¡No! ¿Qué piensan que Jesús va a hacer ahora? ¿Hacer que se vayan? ¿Va a tratar de ir a otro lugar? Cuando Jesús vio a la gente, se llenó de compasión por ellos. Los quería mucho. Eran como corderos sin pastor. Sabía que lo estaban siguiendo a Él porque no tenían a nadie más a quien seguir. Así que Jesús comenzó a enseñarles del amor de Dios.

Se hizo más tarde y los discípulos estaban todavía cansados. Estaban listos para irse. Así que fueron a Jesús y le dijeron, “Está haciéndose tarde y no hay comida. Manda a la gente a sus pueblos para comer.” ¿Qué irá a hacer Jesús? Les dijo, “Denles de comer ustedes.” Ay, no había nada de comida, y Jesús les acababa de pedir que le dieran de comer a toda la gente.

Metas de la Lección

Los niños veían que Jesús cuidaba a los discípulos y a la multitud.
Jesús quería dar a sus discípulos la oportunidad de servir a la gente.
Jesús quiere que seamos sirvientes también.

La lección del Maestro para los Niños

Los discípulos veían a toda la gente y se dieron cuenta que les iba a costar mucho dinero. Le dijeron a Jesús, “¿Se necesita ocho meses de pago para darle de comer a toda esta gente! ¿Vamos a gastar todo ese dinero para comprar pan para todos?”

Jesús sabía que sus discípulos todavía no comprendían el poder de Dios. Así que les preguntó, “¿Cuántos panes tenemos? Vayan y vean.” Fueron y encontraron cinco panes y dos pescaditos. ¿Eso es mucha comida? No, precisamente no. Pero recuerden que Jesús puede hacer grandes cosas. Vamos a ver qué pasó.

Jesús y sus discípulos pusieron a la gente en grupos chicos de 50 o 100 personas. Jesús tomó el pan y los peces en sus manos. Vio hacia arriba al cielo y le dio gracias a Dios. Después lo partió en pedazos chicos para que los discípulos lo compartieran. ¿Piensan que va a ser suficiente? Todos comieron y se fueron satisfechos. Cuando todos estaban llenos, los discípulos recogían lo que sobraba. ¡Había 12 canastas llenas de lo que sobró! La Biblia dice que había mas de 5,000 personas sin contar los niños. Eso era mucha gente para estar con Jesús en una sola ocasión.

Este fue otro milagro que Jesús hizo. Le dio comida a la gente cuando parecía que no había suficiente. Jesús les dio a sus discípulos otra oportunidad de servir. Quería que aprendieran la importancia de cuidarles, aún hasta cuando están cansados. Es importante que nosotros recordemos esto. Como seguidores de Jesús, necesitamos aprender a pensar en otros antes de nosotros mismo. Cuando somos fieles en hacer las cosas como Dios quiere, Jesús puede hacer grandes cosas.

Jesús fue fiel a Dios y a nosotros. ¡Nos ama tanto que murió en la cruz y regresó a la vida! ¡Hizo todo esto para que pudieramos ir con Él al cielo! Si le pides que te perdone de todas las cosas malas que has hecho, podrá vivir en tu corazón para siempre para que vayas al cielo. Si deseas pedirle a Jesús que te perdone, por favor habla conmigo antes de irte.

Actividades de aprendizaje

Esta es una historia excelente para traer artículos para decir la historia. Traiga pan, canastas de pescado (verdadero o falso), un barco de juguete. Los artículos son una buena adicción para contarles la historia a los niños.

Actividades para memorizar el versículo

Haga que los niños digan el versículo unos a otros y después denles su aperitivo.

Tiempo de oración

Pídale a los niños si tienen algo para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños vean la oportunidad que Dios les da para servirles unos a otros.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños a que le ayuden a limpiar. No haga todo usted mismo. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 24
Jesús anda sobre el agua
Marcos 6: 45-56

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Jesús le da de comer a los 5,000

Hola otra vez. Estoy tan feliz que todos ustedes siguen llegando a la iglesia. Hace dos semanas, aprendimos como Jesús envió a sus amigos especiales. Les dio poderes especiales de Dios para ir y para que hicieran las mismas cosas que Él hacía.

Fueron y le dijeron a mucha gente del amor de Dios y sanaron a mucha gente. ¡Estaban muy animados! ¡No podían esperar para regresar y decirle a Jesús de todas las cosas que había pasado! Todos los doce vinieron y cada uno de ellos compartía sus historias. ¿Cómo piensan que Jesús se sentía? Ah sí, estaba muy animado.

Estaban en un lugar muy ocupado, así que había mucha gente que estaba andado alrededor de ellos. Con toda la actividad no habían tenido oportunidad para comer. ¿Cómo piensan que los doce amigos se sentían? Sí, con mucha hambre. Así que Jesús dijo, “Vengan conmigo a un lugar tranquilo y descansen.”

Todos se subieron a un barco y comenzaron a cruzar el agua. La otra gente noto que estaban yendo al otro lado. ¿Qué piensan que hicieron? ¡Corrieron al lugar donde iba el barco! ¡Querían ver a Jesús!

Cuando el barco llegó a la tierra, Jesús vio a toda la gente. ¿Cómo piensan que Jesús se sentía? (Espere respuestas) Los amaba mucho. Sabía que sus amigos especiales tenían hambre y estaban cansados, pero sabía que esa gente quería estar con Él. Los vio como ovejas pequeñas sin pastor. Jesús les enseñó del amor de Dios.

Se hizo más tarde ese día. Los doce amigos fueron a Jesús y dijeron, “Todos van a tener hambre y no hay comida cerca de donde están ellos. Debes de mandarlos a sus casas.”

Jesús los vio y les dijo, “Ustedes denles de comer.”

Pues, esto no era lo que sus amigos esperaban que dijera. Vieron a toda la gente y le dijeron, “Jesús, necesitaríamos trabajar ocho meses para tener suficiente comida. ¿Quieres gastar tanto dinero?” ¿Qué piensan, que quería Jesús que hicieran los amigos? No, Jesús sabía que no comprendían el poder de Dios todavía.

Les dijo que fueran y buscaran si había comida. Solo encontraron cinco panes y dos pescados. ¿Era mucha comida? ¡No! Pero Jesús tenía un plan. Mandó que dividieran la multitud en grupos chicos.

Tomó la comida y le dio gracias a Dios por ella. Después lo partió en pedazos chicos para que sus amigos la compartieran. ¿Piensan que tenían suficiente? La Biblia dice que todos comieron y fueron satisfechos. ¡Quiere decir que todos llenaron sus estómagos! Hasta les sobraron 12 canastas de comida. Había más de 5,000 personas.

Jesús cuidó a todos sus amigos especiales. Jesús nos cuida a nosotros y quiere que cuidemos a otras personas también. A lo mejor no podremos darle de comer a 5,000 personas, pero podemos ayudarlo a alguien en otras maneras. ¿Qué maneras hay para ayudarles a otros? (Piensen en maneras que pueden ayudarles a otros)

Jesús nos amó tanto que murió en la cruz y regresó a la vida. Lo hizo por la gente que Él les dio de comer y nosotros también. Nosotros también somos como ovejas chicas sin pastor sí no estamos siguiendo a Jesús. Jesús quiere estar en tu vida. Sí quieres saber como puedes ser una oveja que sigue a Jesús, pregúntame antes de que te vayas.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: Jesús le da de comer a los 5,000

Lleve a sus niños a un picnic. Traiga atún y pan o galletas de “goldfish” para comer.

Hay muchas ideas para cosas que hacer esta semana. Use su imaginación creativa para encontrar maneras para ayudar a los niños aprender y recordar la lección importante de esta historia.

Una idea, para mostrar la importancia de compartir es de dejar a cada niño que haga un lonche y después compartirlo (o darlo) a alguien más. ¡Asegúrese que todos se lavan las manos primero!

Traiga platos grandes y ponga “Froot loops” en ellos, dulces de consistencia blanda, “Cheerios”, pasas, (pedazos de chocolate es otra posibilidad) u otro aperitivo. Los niños deben tener toda una oportunidad de darle vuelta al mixto. Ponga una bolsa de plástico en un vaso de styrofoam (unicel). Los niños deben poner un poco del mixto en sus vasos. Agrégeles una tarjeta que diga “PARA” y “DE” detrás del verso de la lección. Dígales a los niños que decoren la tarjeta. Pueden llenar otra bolsa de lonche para ellos, así que cuando se van de la iglesia se van con un vaso para su amigo y otro para ellos mismos.